

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah dilakukan asuhan kebidanan kehamilan pada An. S Usia 15 bulan 06 hari dengan motorik kasar meragukan, maka penulis dapat mengambil kesimpulan, yaitu : Didapatkan hasil keluhan utama yang dialami, yaitu anak belum dapat berdiri dan berjalan. Dari pemeriksaan tanda-tanda vital ditemukan hasil BB : 7,8 kg, TB : 79cm, LK : 49cm, dan hasil pemeriksaan perkembangan dengan KPSP di temukan hasil dengan jumlah 7 yaitu meragukan pada aspek motorik kasar.

Motorik kasar meragukan yang di derita anak disebabkan oleh faktor stimulasi dan pola asuh orang tua. Rencana asuhan kebidanan yang akan dilakukan pada An. A adalah memberikan stimulasi dan cara pola asuh orang tua yang tepat untuk mengejar keterlambatan perkembangan yang di alami anak.

Pelaksanaan yang dilakukan adalah melakukan kunjungan rumah sebanyak 4x dan dicatat dalam catatan perkembangan dimulai dari tanggal 01 Januari 2022 sampai dengan 01 Maret 2021. Pada kunjungan rumah, dilakukan pemeriksaan tanda-tanda vital, memberikan konseling sesuai dengan keluhan dan kebutuhan anak, serta dilakukan stimulasi dan cara pola asuh orang tua yang tepat untuk mengejar keterlambatan perkembangan yang dialami anak.

Setelah dilakukan kunjungan sebanyak 4x dengan pemberian stimulasi dan cara pola asuh orang tua yang tepat ternyata sudah terjadi perubahan yang cukup signifikan pada perkembangan anak, Hasil jumlah jawaban kpsp dari nilai 7 menjadi 10.

B. Saran

1. Bagi Prodi Kebidanan Metro

Hasil asuhan kebidanan tumbuh kembang ini dapat dijadikan acuan untuk menambah wawasan dan ilmu pengetahuan khususnya tentang penanganan gangguan perkembangan.

2. TPMB Mawar Eka Sari, Amd.,Keb

Diharapkan dapat meningkatkan kualitas tumbuh kembang anak bagi tenaga kesehatan, khususnya Bidan dengan kliennya mengenai Asuhan Kebidanan pada Anak Prasekolah khususnya tentang gangguan perkembangan

3. Bagi Orang Tua Anak

Diharapkan orang tua dapat meneruskan stimulasi, dan disarankan untuk orang tua, keluarga membawa anak kefasilitas kesehatan untuk dilakukan pemeriksaan pertumbuhan dan perkembangan dengan rutin atau bila ada keluhan.